

EVREUX / BOURGUEBUS, LE CYNISME VERSION SCHNEIDER !



Schneider n'a décidément aucune honte ! Vous en doutiez encore ?

Non contente de fermer Bourguébus et ainsi mettre au chômage des dizaines de collègues, la direction Schneider a décidé de répondre favorablement à une demande de ce site qui « souffre du manque de main d'œuvre »...

Une véritable honte, et un cynisme insupportable alors que ce site va fermer ses portes, malgré la grève de nos collègues qui souhaitent conserver leur emploi. Et maintenant, des volontaires iraient aider leur direction à honorer les commandes en attente !?! **De qui se moque-t-on ?**

Lors d'un CSE extraordinaire du 08 Novembre 2023, la direction a consulté les OS représentatives d'Evreux pour obtenir leur approbation. SEULE la CGT s'est opposée à cette proposition, et a voté contre cette demande malsaine, qui prouve une fois de plus le peu de considération du groupe envers ses salariés. Les autres syndicats se sont abstenus, ils ne sont « *ni pour, ni contre bien au contraire* ».

La CGT espère que les salariés d'Evreux feront preuve de solidarité avec leurs collègues de Bourguébus, bafoués et méprisés par la direction.

Comment pourrait-il en être autrement ?

Encore une fois la CGT fait appel à la solidarité entre tous les salariés et condamne ceux qui, par leur action ou leur abstention, font le jeu de la direction.

